
Sono nato a Venezia il 29/10/1950, figlio di bridgista, felicemente sposato con Rossana
(anche lei bridgista), ho un figlio, Andrea, che purtroppo non è bridgista.

Sono ingegnere ma ho fatto sempre il manager, prima per Confindustria Veneto poi in
Aziende Pubbliche iniziando come impiegato tecnico poi, gradino dopo gradino, come
Direttore Generale e Amministratore Delegato, cumulando una esperienza triennale di
gestione di Aziende Pubbliche con fatturati di parecchie decine di milioni di euro. 

All’inizio degli anni ’90 mi affaccio al mondo del bridge, dal ‘92 faccio parte del Consiglio
Direttivo dell’ASD “N. Marcon” Lido di Venezia di cui sono socio fondatore, prima come
tesoriere e poi come Presidente sino al 2012, per tre mandati. Dal 2013 faccio parte
dell’ASD “Circolo del Bridge di Venezia”.

Sono iscritto all’Albo Arbitri come arbitro di Associazione ed all’Albo degli Insegnanti
come Istruttore. Sino al 2012, per un totale di tre mandati ho fatto parte del Comitato
Regionale Veneto come Consigliere, fino a quando ho dato le dimissioni perché carica
incompatibile con quella di arbitro.

Oltre le esperienze di dirigente locale e regionale a livello nazionale sono stato eletto
Consigliere Nazionale della FIGB nel 2018 e rieletto nel 2021. Le esperienze di questi
due mandati federali sono state profondamente differenti: all’inizio del primo mandato
ci siamo trovati ad affrontare la mancata approvazione del Bilancio 2016 e della prima
nota di variazione 2017 e la necessità di un riassetto organizzativo e finanziario della
Federazione: situazione alla quale – con decisioni nette e tal volta dolorose – abbiamo
posto rimedio, mettendo così a posto i conti federali. Il secondo mandato … il Covid !!!
Abbiamo attraversato questo evento eccezionale e stravolgente che, seppur non sia
stato possibile portare a compimento alcune iniziative, la Federazione ha superato con i
conti in ordine e con una forte riorganizzazione operativa oramai portata a termine.

Tutto questo mi spinge a candidarmi come Consigliere Federale per le ASD/SSD nel
desiderio, in questo nuovo quadriennio, di dare il mio contributo di esperienze e
competenze per poter agire, come in questi anni non è stato possibile, su temi quali i
tesseramenti e la promozione del bridge a giovani e meno giovani.

Stefano Back
Candidato Consigliere in quota Associazioni 
e Società Sportive

parolaropresidente@gmail.com - Instagram @pierfrancescoparolaro

www.bridgefuturo.it  


